

Denuncian olvido a reforma de salud

La reforma al Sistema de Salud mexicano y la creación de un Sistema de Salud Universal se encuentran en el olvido de la agenda nacional, afirmó Óscar David Hernández, presidente de la Comisión de Salud de Coparmex

Escrito por Adriana Alatorre/Agencia Reforma
Tamaño del texto

1 de 1

MÉXICO, DF 8-Nov .- La reforma al Sistema de Salud mexicano y la creación de un Sistema de Salud Universal se encuentran en el olvido de la agenda nacional, afirmó Óscar David Hernández, presidente de la Comisión de Salud de Coparmex.

Hoy, dijo, México no cuenta con un sistema de salud donde exista la certeza de que toda la población sea atendida.

"El gobierno ha retrasado la presentación de esta reforma que es de vital importancia, dando prioridad a otras, que por su carácter estructural eran muy importantes como la electoral, energética y de telecomunicaciones, pero que sin la salud de las personas, nos convertirán en una nación enferma en el futuro", recalcó.

El Gobierno federal busca que a partir de las nuevas reformas se pueda garantizar que el IMSS, ISSSTE, y las secretarías de Salud federal y estatales puedan atender a cualquier paciente sin importar de qué institución sea derechohabiente.

Hernández agregó que homologar los servicios no garantiza que las personas asistan a las instituciones de salud.

Según una estimación del Instituto Nacional de Salud Pública, el 46 por ciento de la población asegurada no usa los servicios públicos a pesar de estar ser derechohabiente. "Prefiere los servicios privados, esto evidentemente es por la baja calidad en los servicios públicos", expuso.

"Nuestra petición como Coparmex es transparentar el proceso de esta reforma, que será la más importante que se apruebe el siguiente año", indicó.

Sin embargo, reconoció que la reforma al sistema público de salud enfrentará obstáculos políticos y sociales, sobre todo de los sindicatos de trabajadores de las dependencias e instituciones que reciben recursos públicos.